

# 許るすな！大阪市土木局一天王寺署の暴挙！ へ天王寺公園のアカツの住居(25名)の暴力撤去へ

日雇全協  
金ヶ崎支部 金ヶ崎日雇労働組合

〒557 大阪市西成区  
萩之茶屋2-5-23  
金ヶ崎解放会館2階  
電話06-632-4273

87年2月5日

8

No.

☆日本国粹会金町一家による  
佐藤・山岡同志虐殺弾劾  
手配師・暴力飯場を追放しよう

**仲間たち！**  
昨日、朝9時より、大阪市土木局は、天王寺署をアカツに公ともを前に、今天王寺公園に向けてエミテの天王寺公園の向いに並んでいるアオカン労働者25名と20名のダンボールやベニヤ板の家ヒダニボーン・寒風、台車など労働者の機物(器具)の暴行を強行した！  
急を聞いて金日労・キリスト教の仲間がかけつけ、アオカン・青せ屋仲間の聲と生活を何の傷害もなくアツフぶすことは難封に却さん、と体を震つておしどりめ、ただちに大阪市土木局本間に即ち撤去作業中止を要め、午後の左歩で生活保護請求を話し合い、作業開始はその後と確認した。ところが、大阪金寺天王寺署(角分西成署)もウラから来る(?)がメンツにかけて横やりを入れ、土木局の木工員役人をおどかし、強制撤去作業を強制したのである！

最後には、アオカン労働者・寄せ屋労働者の生命(いのち)を假小屋など三間堂といふ事で房造り、ゴミ処理の環境整営局の手で、アリ公一体となつて撤去を強行したのである。

## 「四天王寺工アガニ襲撃事件の少年連も頬負け！」

天王寺博ひんボーカー人、労働者は天のくを暴襲！  
元々、天王寺博の為の工事といふことで公園のアオカンを排除して、この結果、四天王寺のアオカンへのアガニ襲撃事件が起り、又、更に公園入り口のアオカン排除でいきどきうをなくした仲間かこの公園横に居住せざるをえなくなつたのである。

昔少年にセイマイの大切さをオシエン／＼ヒーフレ込みの天王寺博工事の正門前で耳寄り曰屋・寄せ屋の仮住居を吹雪の中でぶつこわす。  
これが今の政府・大阪府・大阪市行政の本当の姿なのだ！

87春闇の烽火を上げるぞ！  
大阪市土木局糾弾を徹底的にやりぬくぞ！  
ハイエナ木島精神病院を徹底的に糾弾するぞ！

全ての寄せ場労働者たち日雇全協の旗の下に結集せよ